

INE, un árbitro que sacará las tarjetas necesarias: Córdoba

El Instituto Nacional Electoral seguirá siendo un árbitro vigilante que sacará las tarjetas que sean necesarias —sin protagonismos ni estridencias retóricas— para garantizar que el proceso electoral transcurra dentro del marco de la ley, afirma el consejero presidente, Lorenzo Córdoba.

En un artículo, Córdoba Vianello agrega que el INE está sometido a una estrategia de amedrentamiento que no va a prosperar.

“No es la primera vez que se pretende descalificar al árbitro. Es una estrategia que han asumido diversas fuerzas políticas, organizaciones e incluso grupos empresariales a lo largo de los últimos años”, advierte. **Redacción**

